

OPOSISI

Kodim 0415/Jambi Gelar Komsos dengan Pemerintah Kota Jambi

solmi - JAMBI.OPOSISI.CO.ID

Jun 22, 2023 - 17:04



Foto : Dok Kodim 0415/Jambi

JAMBI - Komando Distrik Militer 0415/Jambi menyelenggarakan kegiatan Komunikasi sosial (Komsos) dengan aparat Pemerintah kota Jambi dengan tema Transformasi Digital Ciptakan Aparat Pemerintah Unggul, di Aula Kantor Bappeda Kota Jambi, Kamis (22/6).

Kegiatan komsos ini merupakan program implementasi kebijakan dari Angkatan Darat (Kasad) bidang Teritorial di wilayah Kodim 0415/Jambi yang harus dilaksanakan guna membangun kedekatan dan sinergitas dengan aparat pemerintahan sekaligus menyamakan visi dan misi dalam menentukan arah kebijakan pembangunan kota Jambi.

Transformasi digital dapat diartikan sebagai sebuah proses pembangunan dan penggunaan teknologi dibidang informasi maupun komunikasi. Tujuannya adalah untuk mempermudah masyarakat dalam melakukan aktivitas, mulai dari dunia usaha, pemerintahan dan keperluan lainnya.

Transformasi digital mengubah berbagai sendi kehidupan masyarakat menjadi lebih cepat, instan dan sederhana. Perlahan, masyarakat meninggalkan cara-cara manual.

Kegiatan komsos begitu penting untuk dilakukan, turut hadir dalam kegiatan tersebut Wakil Walikota Jambi H. Maulana, Forkopimda Kota Jambi, seluruh Danramil, Camat dan Lurah se-Kota Jambi.

Dalam eksposenya, Dandim 0415 Jambi Letkol Eko Pristiono menyampaikan pokok-pokok kebijakkan Kasad di bidang teritorial. Antara lainya mencakup ;

- Optimalisasi peran apkwil dalam menjaga stabilitas wilayah dengan pendekatan kesejahteraan untuk membantu program pemerintah.
- Penataan wilayah pertahanan darat yang tangguh melalui penyusunan Rencana Rinci Wilayah Pertahanan (RRWP) darat.
- Implementasi pengelolaan komponen cadangan dan komponen pendukung guna mewujudkan Sishankamrata.

Menurut Dandim, kekuatan soliditas dan sinergitas seluruh stakeholder yang ada di kota Jambi merupakan salah satu kunci suksesnya pembangunan di Kota Jambi. Oleh sebab itu Dandim berkomitmen bahwa Kodim 0415/Jambi siap membantu Pemerintah Daerah mewujudkan komitmen menyejahterakan masyarakatnya.

Selain ekspose dan komitmen diatas, Dandim juga menyampaikan program-program unggulan yang telah dilakukan oleh Kodim selama ini yang juga selaras dengan program pemerintah dewasa ini.

Kegiatan tersebut, diharapkan Eko Pristiono, antara Kodim dan Pemerintah Kota Jambi dapat memberikan peran untuk bekerja bersama-sama dan sama-sama bekerja serta berbuat yang terbaik secara tulus dan ikhlas.(UTI)